

## A todos los miembros de la Obra Total MCI – MSI – FENI – SACNI

## Querida familia:

En el día del aniversario de la canonización de Santa Nazaria Ignacia, quisiera acercarme a cada una de vosotras, a cada uno de vosotros, de los que formamos esta gran familia en el carisma, para que un año más jy ya van cinco!, compartamos la llamada que el Señor nos hace para seguir profundizando en la vida y la obra de Nuestra Madre.

A M. Nazaria se le dio como nota esencial del Carisma el **amor a la Iglesia**. Pablo VI, en la Eclesiam Suam, afirmaba "el misterio de la Iglesia no es un mero objeto de conocimiento teológico; debe ser un hecho vivido en el que el alma fiel, antes de ser capaz de definir a la Iglesia con exactitud, pueda aprehenderla en una experiencia connatural".

Esta connatural experiencia en M. Nazaria, mujer de Iglesia, la lleva a caminar siempre "al lado del Papa y de los obispos", caminar junto a ellos desde el momento de la fundación, compartiendo deseos y sueños para la Iglesia; la lleva a entrelazar su vocación eclesial en la iglesia local, colaborando en su crecimiento y consolidación; la Ileva a "salir y bajar" acercándose a sus miembros más débiles, más necesitados; la Ileva a encontrar un lugar para la mujer en el apostolado, como las mujeres del Evangelio que siguen a Jesús y son enviadas a anunciarle resucitado; la Ileva a vivir y experimentar la Iglesia-comunión, a profundizar en su misterio de unidad y a trabajar con todas sus fuerzas por su unión y extensión.

En estas frases de su oración por la Iglesia se recoge y expresa su sentir, su amor profundo y maternal: Madre mía, Iglesia Santa estoy contigo para trabajar con todas mis fuerzas por la extensión del Reinado Social de Cristo... Procuraré, con todo el fervor que siento en mi alma, dedicar mi vida a los miembros que se sientan más débiles... Madre amadísima, estoy a tu lado siempre fiel, aunque sea necesario para serlo, morir a cada instante a mí misma. ¡Qué así sea! (M. Nazaria Ignacia)

Ha querido Dios que, una vez más, celebremos este aniversario en coincidencia con un acontecimiento eclesial especialmente importante: la asamblea general ordinaria del sínodo, dedicado a la sinodalidad.

Para todas las personas que formamos la Obra Total, este es un tiempo en el que seguir "aprehendiendo" este misterio de la Iglesia, en el que seguir profundizando esta experiencia connatural, en el que sentirnos más Iglesia orando por ella, acompañando y acercándonos a sus miembros más débiles, vivenciando su unidad en nuestra vida cotidiana, disponiéndonos para continuar este camino de sinodalidad que se nos propone, como un modo nuevo de proceder en el anuncio del Evangelio, en la misión.

Al inicio del video mensual del Papa de octubre de 2023, donde pide orar por el Sínodo, nos dice: La misión está en el corazón de la Iglesia. Y más aún. Cuando una Iglesia está en Sínodo, solamente esa dinámica sinodal la lleva adelante la vocación misionera. Es decir, la respuesta al mandato de Jesús de anunciar el Evangelio.

Sintámonos llamados también, de una manera particular, a la tarea de hacer presente la dimensión misionera de la Iglesia, desde nuestras comunidades, desde la Iglesia local, para abrirla a la comunidad universal, a la Iglesia universal.

Que María Reina de los Apóstoles nos ayude a ser, dentro de la comunidad eclesial, lazo de unión y fortaleza, testimonio de fe y de compromiso apostólico.

¡Santa Nazaria Ignacia, ruega por nosotros!

Un abrazo fraterno

Mª Joaquina Lozano López Superiora General